

La Espol entrega filtros de agua para Manabí

Alumnos y profesores trabajaron en el proyecto social

Representantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) entregaron 97 filtros de agua a familias de la comunidad manabita de El Higuerón, afectada por el terremoto ocurrido el 16 de abril del 2016.

La donación es parte del proyecto 'Diseño e implementación de una línea de producción de filtros de agua', desarrollado por los estudiantes de Ingeniería Industrial, Luis Ló-

pez y Dayanna Moyano, con la colaboración de docentes de varias facultades.

El proyecto fue ejecutado con un presupuesto de \$ 5.746 proveniente de donaciones realizadas por la Federación de Estudiantes Politécnicos del Litoral (Fepol), profesores de la Espol y dos voluntarias alemanas.

Los filtros se elaboraron en 12 meses, con tubos PVC, arena, zeolita y un dosificador de cloro; tienen seis meses de vida útil y cuentan con el seguimiento técnico de los estudiantes Luis Reyes y Denisse Quimí.